



5 Pièces

127 m²

Réf. 3163-A403-5095870

2 582 560 €

Chamonix-Mont-Blanc

Appartement à vendre (74400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette résidence neuve intimiste s'intègre harmonieusement dans le décor de la station. Son architecture de belle facture, inspirée des codes de l'identité chamoniarde, des courants Art déco et Art nouveau, conforte son caractère intemporel. Un gage de valeur pour votre patrimoine immobilier.Paradisa propose des appartements neufs de prestige, dotés d'une terrasse privative offrant, selon sa localisation, une vue sur le Mont-Blanc, la chaîne du Brévent ou les Aiguilles de Chamonix.La majorité des terrasses sont idéalement exposées au sud ou à l'ouest, pour vous assurer un ensoleillement ...

This new, intimate residence blends harmoniously into the resort's decor. Its beautifully crafted architecture, inspired by the codes of Chamonix's identity and the Art Deco and Art Nouveau movements, reinforces its timeless character. A guarantee of value for your property.Paradisa offers prestigious new flats with private terraces offering, depending on their location, a view of Mont Blanc, the Brévent chain or the Aiguilles de Chamonix.Most of the terraces are ideally south or west facing, to ensure maximum sunshine.The residence has a secure basement car park and a bicycle room.

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com